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１ 会議名  全員協議会 

２ 日時   令和５年 11 月 20 日（月） 

       午前 10 時から午前 11 時 27 分まで 

３ 場所   第２・第３委員会室 

４ 出席議員 全議員 

５ 出席者  市長 久保田桂朗、副市長 柴田義晴、教育長 野木森広 

総務部長 中村定秋、健康福祉部長 長谷川忍、建設部長 片

岡和浩、消防長 岡本康弘、教育こども未来部長 近藤玲子、

総務部専門監 斎藤元英 

秘書企画課長 秋田伸裕、同主幹 宇佐見信仁、行政課長 佐

野剛、同主幹 井手上豊彦、健康課長兼保健センター長兼休

日急病診療所長 原咲子、同専門員 城谷睦、都市整備課長 

西村忠寿、子育て支援課長兼地域交流センター長 西井上剛、

同主幹 佐久間喜代彦 

６ 事務局出席者 議会事務局長 丹羽至、同主任 丹羽亮二 

７ 議長あいさつ 

８ 市長あいさつ 

９ 報告事項 

（１）一部事務組合議会の経過報告 

①小牧岩倉衛生組合議会 

代表議員 梅村議員：資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし。 

 

②愛北広域事務組合議会 

代表議員 木村議員：資料に基づき説明。 

【質疑】 

なし。 

 

（２）執行機関からの報告 

①12 月定例会に提出予定の議案について 

各部長：所管する議案、12 月補正予算の概要について、資料に基づき説明。 

総務部長：追加議案の予定があるため、説明する。11 月２日に「デフレ完

全脱却のための総合経済対策」が閣議決定され、地方公共団体に対する

重点支援地方交付金が盛り込まれた。これは、一つ目に低所得世帯支援

枠を追加的に拡大するため、二つ目に物価高騰の影響を受けた生活者や

事業者を引き続き支援するため。一つ目は住民税非課税世帯１世帯あた

り７万円を支援するというもの。二つ目は物価高騰対応重点支援地方支

援臨時交付金。いずれも年内に予算化に向けた検討を速やかに進めるよ

う国から要請されている。また人事院勧告に伴う条例改正と補正予算も

追加提出予定。 

【確認】 

水野議員：人事院勧告は一般職だけか。 
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総務部長：一般職と特別職の期末手当。 

木村議員：国の経済対策の交付金、金額は提示されているか。 

総務部長：金額は示されていないが、５千万円から７千万円程度と見込ん

でいる。 

 

②新型コロナワクチン秋開始接種事業について 

健康課長：令和５年９月 20 日から秋開始接種が始まり、令和６年３月 31

日まで特例臨時接種として接種体制を整えている。市内 14 医療機関で接

種を進めており、予約はコールセンター、ウェブ、保健センター窓口で

行っている。秋開始接種の接種状況を見ると、11 月 15 日現在で 65 歳以

上の高齢者は接種率 36.3 パーセント、12 歳から 64 歳の接種率は 6.1 パ

ーセント、全体で 13.2 パーセントとなっており、令和６年１月から３月

までの接種者状況は高齢者の接種が落ち着き、接種を希望する人は少な

くなると考えている。また、コールセンターを利用する人も少なくなる

と考えられるため、コールセンター及びウェブでの接種予約受付は 12 月

28 日をもって終了し、１月以降は協力医療機関に直接予約して接種して

いきたいと考えている。周知については広報 12 月号、詳細は 1 月号で掲

載、市ホームページ、ほっと情報メール、ライン等で行っていきたいと

考えている。 

【質疑】 

なし。 

 

③五条川小学校区統合保育園整備事業について 

子育て支援課長：保育園の開設予定時期について説明する。現在、保育園

の整備事業については、土地取得がほぼ契約ができた。この契約が整っ

たことにより予定敷地において埋蔵文化財の有無の確認調査を行った。

調査は令和５年 10 月 23 日から 25 日の３日間で行った。その結果、一部

土器の破片等が出土し、発掘調査を実施する取扱いとなった。その結果、

令和６年度にこの調査を実施する予定をしている。造成工事や建設工事

等が発掘調査後の予定となり、１年遅れになることが考えられるため、

開設予定を令和８年４月の予定だったところ、令和９年４月へ変更して

事業を進めたいと考えている。また、住民説明会においても 12 月 15 日

の夜７時から五条川小学校の体育館で実施する予定で事務を進めている

ところ。 

【質疑】 

井上議員：住民説明会でも土器が出てきたら遅れると聞いていたが、予定

地は歴史的に見ると沼地等であり、江戸末期に酒蔵があったということ

で、そこまで発掘調査が必要か。発掘はどのくらいのものを想定してい

るのか。 

子育て支援課長：発掘調査の規模などは今後決める。試掘調査の報告では、

古墳時代や古代の土器と思われるものが見られたということで、遺跡が

現存する可能性が高く詳細な調査を実施するという判断がされた。 

井上議員：予定地以外の土地も埋蔵文化財関係で調査するのか。 
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子育て支援課長：保育園とその駐車場の建設予定地のみ調査する。 

大野議員：面積等確定し、調査費用が分かるのはいつ頃か。 

子育て支援課長：業者と打ち合わせ中であり、現時点では時期、金額等は

申し上げられない。 

 

④第５次岩倉市総合計画第４次実施計画について 

秘書企画課長：資料に基づき説明。この計画は令和５年 10 月末時点での状

況であり、今後実施時期や事業内容等も含めて見直す場合もある。 

【質疑】 

なし。 

 

⑤その他 

・都市計画道路名古屋江南線及び萩原多気線の整備状況等について  

都市整備課長：資料に基づき説明。 

【質疑】 

木村議員：岩倉総合高校の南で急激に道が狭くなる所が危険だと思ってい

る。その辺の整備はどういうスケジュールになっているのか。 

都市整備課長：①から②のところで現在 300 メートルの区間工事をすると

いうことで、今年度中ではなく、来年度に少し繰り越しする形で工事の

完成形を目指しているとのこと。ここが完了すると①から③の部分は、

クランクがあったり、道が狭くなったりということがない形で整備が完

了すると聞いている。 

 

（３）その他 

なし。 

 

１０ 協議事項 

なし。 

 

１１ その他 

なし。 


